
 

 

FOR IMMEDIATE RELEASE 

OTTAWA, October 3, 2018 — The Supreme Court of Canada is making audio recordings of 

hearings held since October 2017 available on its website. These recordings are in addition to 

the Court’s webcasts, which had been available since 2009. 

Audio files can be accessed by opening a hearing webcast page and selecting “Audio only” 

under “Select Format and Language.” Audio recordings of future hearings will be published 

within a day of the hearing, unless publication restrictions apply. 

The files, available in .mp3 format, can be played on the website or downloaded to a computer 

or mobile device and listened to using any standard audio program or app. 

This initiative is part of the Court’s continued efforts to make its work more accessible to 

Canadians.  

For further information, contact: 

Renée Thériault 

Executive Legal Officer 

(613) 996-9296 
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POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

OTTAWA, le 3 octobre 2018 — La Cour suprême du Canada met sur son site Web les 

enregistrements audio de ses audiences tenues depuis octobre 2017. Ces enregistrements 

s’ajoutent aux diffusions Web déjà disponibles depuis 2009. 

Les fichiers audio peuvent être consultés en ouvrant la page de la diffusion Web d’une audience 
et en choisissant « Audio seulement » sous « Choisir le format et la langue ». Les 

enregistrements audio des audiences à venir seront disponibles dans les 24 heures qui suivent 

l’audience, sauf si des restrictions à la diffusion s’appliquent. 

Les fichiers, qui sont disponibles en format .mp3, peuvent être consultés sur le site Web ou 

téléchargés à un ordinateur ou appareil mobile, et il est possible de les écouter au moyen de 

n’importe quelle application audio ordinaire. 

Ce projet s’inscrit dans les efforts soutenus que déploie la Cour afin de rendre ses travaux plus 

accessibles aux Canadiennes et aux Canadiens. 

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec : 

Renée Thériault 
Conseillère juridique principale 

613-996-9296 

 

https://www.scc-csc.ca/case-dossier/info/webcasts-webdiffusions-eng.aspx
https://www.scc-csc.ca/case-dossier/info/webcasts-webdiffusions-fra.aspx

